

BERITA TERBARU

Audit Capaian Kinerja Tahap II T.A. 2023, Tim Itwasda Polda NTB Kunjungi Polresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 14, 2023 - 19:22



Mataram NTB - Polresta Mataram menerima kunjungan tim audit kinerja tahap II T.A. 2023 Itwasda Polda NTB. Tim audit dipimpin langsung Ketua Tim AKBP Hasripuddin, SIK, bersama anggota tim audit lainnya bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (14/11/2023)

Kunjungan Tim disambut langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH S.I.K bersama

pejabat utama Polresta Mataram, Tim terdiri dari Parik 1 Itbid 2 Itwasda Polda NTB Kopol Fauzan Wadi, SH, Parik 3 Itbid 2 Itwasda Polda NTB Kopol Sri Suarni, SH, MH, Parik 4 Itbid 2 Itwasda Polda NTB Kopol I Ketut Suryadharna, Parik 2 Itbid 2 Itwasda Polda NTB, AKP Maruny Sekaryanti, SE berserta anggota.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa Audit yang dilaksanakan ini merupakan bagian dari upaya untuk membantu Satuan Kerja (Satker) dan Satuan Wilayah (Satwil) dalam mencegah dan menghindari terjadinya penyimpangan pelaksanaan tugas kepolisian serta akuntabilitas penggunaan anggaran berbasis kinerja.

Kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh satuan tingkat atas untuk menyatukan dan memberikan petunjuk serta mengarahkan guna mendukung pelaksanaan tugas yang lebih baik dalam aspek aspek pelaksanaan dan pengendalian, ucapnya

Kapolresta juga menjelaskan bahwa kegiatan Audit juga merupakan upaya strategis sebagai salah satu fungsi kontrol dalam upaya memperbaiki kinerja organisasi agar lebih peka terhadap dinamika perkembangan lingkungan kerja.

Sehingga untuk menemukan, mengenali dan mengidentifikasi secara dini kemungkinan penyimpangan serta meminimalisir terjadinya tindakan yang dapat merugikan keuangan negara khususnya di lingkungan Polresta Mataram, ungkapnya

“Tentunya dengan adanya Audit ini kami juga berharap dapat saling berinteraksi dengan tim apabila ada hal-hal yang perlu didiskusikan,” pungkasnya.(Adb)